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読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１１年 ２月２４日

ＮＯ ８２７

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会２月定例会

２ 月 ２ ８ 日 に 開 会
一般質問は３月２日～４日

２月２２日、井原市議会議会運営委員会（川上泉
委員長）が開かれ、井原市議会２月定例会の日程な
どを話し合い、２月２８日に開会し、３月２２日ま
での２３日間と決まりました。

一般質問は、３月２日から４日までで、この度は
１５議員が質問することになっています。

議会日程を２面右側下に載せています。一人でも
多くの方が議会傍聴においでください。 以下、質
問項目を質問順にお知らせいたします。

森下 金三議員
１．グラウンド・ゴルフ場整備事業について
２．介護老人保健施設について

簀戸 利昭議員
１．平成２３年度一般会計予算について
２．井原市国民健康保険事業について
３．井原市グラウンド・ゴルフ場整備事業について

大鳴 二郎議員
１．平成２３年度当初予算編成について
２．農産物ブランド化について

藤原 清和議員
１．市長就任２期目の市政運営について
２．井原市の国民健康保険事業について
３．こども手当てについて

上野 安是議員
１．平成２３年度以降のごみ収集体制について
２．市内幼稚園に専任園長の配置を
３．企業誘致の展開状況について

馬越 宏芳議員
１．幹線道路の整備と魅力あるまちづくりについて
２．有害鳥獣対策について

宮地 俊則議員
１．防犯灯の電球交換補助制度創設について

西田 久志議員
１．協働のまちづくりにおける地域活性化について
２．市民農園のあり方について »»»

２日の一般質問

»»»
３．鳥インフルエンザ、口蹄疫に対する危機管理に

ついて

川上 武徳議員
１．有害鳥獣駆除対策について
２．結婚推進事業について

藤原 浩司議員
１．し尿汲み取りについて
２．放課後児童クラブ等について
３．水道事業について
４．２３年度当初予算及び物品役務、公共工事につ

いて

坊野 公治議員
１．高齢者世帯の見守り体制について
２．市のＰＲ活動と特産品ブランド化について

井口 勇議員
１．企業閉鎖による支援策について
２．星の郷ふれあいセンターを指定管理者制度に移

行しては

森本 典夫議員

１．環太平洋連携協定（ＴＰＰ）参加に対する市長
の考えについて

今、菅首相は環太平洋連携協定（ＴＰＰ）への参
加を熱心に検討しています。私は、農林漁業だけで
なく関連産業を含めた地域産業に重大な打撃となる
ＴＰＰ参加は中止すべきだと考えています。

そこで、市民（国民）の立場で市政の舵取りをす
る代表者として、ＴＰＰへの参加について、現時点
で賛否どちらでしょうか。

そして、このＴＰＰ参加によって農林漁業や地域
産業及び市民（国民）生活にどのような影響を及ぼ
すとお考えでしょうか。

また、市長は、市民（国民）生活を守り、地域の
経済を守るという観点で、国に対して何らかの行動
を起こされる考えがおありでしょうか。

２．総務省が示す助言内容で、指定管理者制度の適
切運用ができていますか

昨年１２月２８日付で、総務省自治行政局長から
「指定管理者制度の運用について」という助言（通
知）が届いています。この助言は、同制度が平成１
５年９月に導入されて以後、これまでで留意すべき
点が明らかになったことで行われたものです。この
中で、地方公共団体（井原市）が、今後、留意すべ
き点が８項目にわたって ２面左上へつづく

３日の一般質問

４日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

2月28日 月 開　会　市長の提案説明等

１日 火 休　　　会

２日 水
一般質問（森下、簀戸、大鳴、
　　　　　　藤原清和、上野の５議員）

３日 木
一般質問（馬越、宮地、西田、
　　　川上武徳、藤原浩司の５議員）

４日 金
一般質問（坊野、井口、森本、
　　　　　　　 川上泉、佐藤の５議員）

休　　　会

７日 月
議案　審議、採択
議案（条例等）質疑　委員会付託
請願、陳情　委員会付託

８日 火
議案（新年度予算）質疑委員会付託
（予算決算委員会）

９日 水
休　　　会  （市民福祉委員会）
（予算決算委委員会市民福祉分科会）

１０日 木
休　　　会  （建設水道委員会）
（予算決算委委員会建設水道分科会）

１１日 金
休　　　会  （総務文教委員会）
（予算決算委委員会総務文教分科会）

休　　　会

１６日 水 休　　　会　（予算決算委員会）

休　　　会

２２日 火
議案（ 条例、予算、請願等）委員長
報告、審議、採決
閉会

平成２３年２月市議会定例会日程

１２日～１５日

５日～６日

１７日～２１日

第８２７号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙２,９００円日曜版８００円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

１面右下よりつづく
示されています。

この助言は、この制度に対する市の考え方と同時
に、協定書の内容に踏み込んだ指摘をしています。
この中で指摘されていることが、井原市はすべて適
切にやられているでしょうか。

もし適切にやられていないとすれば、どこがどう
やられていないのか、個々の指定管理者について、
具体的かつ詳細にお聞かせください。そして今後の
対応をどう考えておられるでしょうか。

また、総務省が心配していることですが、この制
度導入・運用後、人身事故等がどのくらい起きてい
ますか、これも詳細にお聞かせください。

３．市役所本庁、芳井・美星の２支所、その他、多
数の人が出入りする公共施設での敷地内禁煙を実施
してはどうですか

他人の吸ったたばこの煙を吸わされる「受動喫煙」。
厚生労働省研究班が発表した受動喫煙による死亡者
数（推計）は年間６，８００人で、うち職場での死
者は３，６００人にのぼります。受動喫煙が命にか
かわることは、数字的にも明らかになってきました。

平成１５年、健康増進法が施行されて以後、受動
喫煙についての認識が深まってきましたし、市庁舎
などでも分煙が進められていますが、現状では受動
喫煙対策は充分ではないと思います。

そこで、市民を受動喫煙の被害から守るという観
点から、市役所本庁、芳井・美星の２支所、その他、
現在、敷地内禁煙を実施している市民病院や学校な
どを除いて、多数の人が出入りする公共施設での敷
地内禁煙を実施してはどうですか。

４．いま政府が熱心に進めようとしている国民健康
保険の「広域化」について

現在、民主党政権は国民健康保険（国保）の「広
域化」を熱心に推進しています。内容を見てみると
「広域化」の狙いは、医療費の削減にあるといえま
す。

井原市は、今年度、国保税を大幅に引き上げまし
た。私は、この厳しい財政状況を改善するためには、
国に国庫負担の割合を１９８４年度当時に引き上げ
させることだと考えます。

このような中で、「広域化」について、現時点で
の市の考えをお尋ねします。

５．市有墓地の実態調査と墓地台帳の整備はその後
進んでいますか

昨年の市議会６月定例会で、市有墓地の管理を徹
底してほしいと提言しました。その時、市長は、前
段で状況をるる述べられたあと「把握は非常に困難
な状況にあります。しかしながら、できる限りの未
使用区画の現地確認を行うとともに、墓地 »»»

»»»
台帳の整備を行い、市民の墓地需要にこたえるため
の条件整備に努める」とお答えになりました。
実態調査と墓地台帳の整備はその後進んでいますか。

６．市民交通傷害保険を、今後も何らかの形で継続
してはどうですか

市民交通傷害保険は、来年中止する方針のようで
すが、加入している市民からは、「中止しないでほ
しい」という声が寄せられます。

担当課で、加入状況や保険金支払い状況を聞きま
したが、確かに内情は厳しいようです。しかし、市
民の声に応えて、何らかの形で継続していただきた
いと思いますが、考えをお尋ねします。

川上 泉議員
１．井原市政の展望と課題について

佐藤 豊議員
１．消費者センター設置について
２．ジェネリック医薬品普及促進策について
３．高齢者交通事故対策について
４．中一ギャップ対策について
５．オリジナル市町村ナンバープレートについて


